

ORGANIZA EL CONSEJO DE COLEGIOS DE MÉDICOS

## Los modelos sanitarios y los retos económicos marcan la Jornada Economía y Salud

Los expertos lanzan un mensaje positivista afirmando que se ven claras señales de aunar esfuerzos

### Redacción Médica. Sevilla

La sostenibilidad del sistema, los modelos de gestión sanitaria, la crisis económica y los retos de la economía de la salud han sido algunos de los temas que ayer abordaron los ponentes de la I Jornada de Economía y Salud que ha organizado el Consejo Andaluz de Colegios de Médicos en colaboración con Barclays y el Ayuntamiento de Sevilla.



Juan José Afonso, Javier de Teresa y Juan Pablo Fernández.

El primero en intervenir fue el economista Juan Pablo Fernández Barrero, Director Territorial Sur de Barclays en España, que enmarcó el entorno económico en el que se encuentra el país y revisó los retos que, en este momento y como consecuencia de la situación financiera, se

plantean en la economía de la salud y en el sistema sanitario. Durante su intervención lanzó un mensaje positivista afirmando que se ven claras señales de aunar esfuerzos por parte de los gobiernos y otros agentes para abordar la salida de la crisis.

El punto de vista sanitario lo aportó el director general de Centros de la Provincia Bética de la Orden Hospitalaria de San Juan de Dios, Juan José Afonso, que explicó el modelo de asistencia de la Orden, basado en la atención integral del enfermo en todas las fases de la vida y sin separar lo sanitario de lo social y con un claro compromiso con la familia que rodea a la persona enferma. También destacó que los profesionales son el mejor activo de la Orden y que son el mejor activo para desarrollar el modelo. Los acuerdos con mutuas y aseguradoras así como la apuesta constante de los centros por la renovación y modernización de los dispositivos sanitarios fue otro de los temas de los que habló el doctor Afonso.

Esta jornada, que fue presentada y moderada por el presidente del CACM, Javier de Teresa Galván, forma parte del compromiso de la corporación con la sociedad, los médicos y los pacientes. Con ella se pretende establecer un espacio libre de debate, que tenga continuidad y carácter itinerante.